



Media: Merapi

Hari: Selasa

Tanggal: 18 Desember 2018

Halaman: 2

SAMBUT WISATAWAN TAHUN BARU DI MALIOBORO

Petugas Jogoboro Awasi PKL Nuthuk

UMBULHARJO (MERA-PID) - Keramaian di Malioboro diperkirakan akan semakin padat menjelang libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2019. Untuk menghadapi keramaian itu pengamanan dan pemantauan harga produk Pedagang Kaki Lima (PKL) Malioboro diintensifkan.

"Saat ini Malioboro sudah mulai ramai karena bersamaan dengan masa libur sekolah. Keramaian wisatawan akan semakin meningkat pada 24 Desember menjelang libur Natal sampai awal Januari 2019," kata Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro Ekwanto, Senin (17/12).

Dia menyatakan, untuk menghadapi lonjakan keramaian wisata saat libur Natal dan Tahun Baru itu, waktu pengawasan petugas keamanan Malioboro Jogoboro ditambah mulai 22 Desember 2018-1 Januari 2019. Tapi tidak menambah jumlah petugas. Pengawasan keamanan juga dibantu dengan kamera CCTV yang terpasang di sepanjang Malioboro.

"Untuk pengamanan petugas kami akan lembur piketnya. Kami juga pastikan pemantauan kamera CCTV di Malioboro masih aktif semua. Termasuk dari radio di UPT untuk menginformasikan ke wisatawan jika ada barang hilang atau wisatawan terpisah," paparnya.

Termasuk pemantauan harga produk di PKL Malioboro akan diintensifkan. Dia menjelaskan pada libur Natal dan Tahun Baru, pemantauan harga PKL dengan mengoptimalkan petugas Jogoboro. Namun jika ada kasus pelanggaran akan melibatkan Satpol PP.

"Petugas Jogoboro akan lebih mengintensifkan menyambangi para PKL. Semua PKL Malioboro harus pasang daftar harga menu. Saat libur Natal dan Tahun Baru akan lebih kami tekankan kembali soal itu dan standar harga yang disepakati pedagang," terang Ekwanto.

Sedangkan kebersihan Malioboro selama libur panjang akhir tahun juga menjadi perhatian dengan sekitar 36 petugas kebersihan perhari dari biasanya 18 petugas perhari. Selain itu menyiapkan kantong-kantong sampah di sekitar tempat sampah yang telah tersedia di pedestrian Malioboro. Permasalahan tumpukan sampah di Titik Nol Kilometer Yogyakarta juga dikeluhkan kemarin di media sosial.

"Kami akan optimalkan lagi dan tambah petugas kebersihan dan kantong-kantong sampah di dekat tempat sampah. Pengambilan sampah setiap hari juga akan diintensifkan," ucapnya.

Sementara untuk libur Natal pada 24 Desember 2018 direncanakan ada beberapa kegiatan di Malioboro seperti hiburan campur sari di depan Hotel Garuda dan pentas wayang kulit di depan mal Malioboro dari Dinas Pariwisata DIY. Di samping itu ada pentas seni.

Secara terpisah Kepala Bidang Ekonomi Kreatif dan Atraksi Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta Edi Sugiharto mengatakan pada 24-25 Desember 2018 akan disiapkan pentas seni gamelan dari kelompok seni di wilayah. "Ide untuk menampilkan kesenian tradisional di Malioboro itu adalah masukan dari wisatawan dan pelaku ekonomi di sana. Tujuannya untuk menghibur wisatawan," tandasnya. (Tri)-m



Pedestrian Malioboro diperkirakan akan semakin padat wisatawan pada libur Natal dan Tahun Baru.

MERA-PI-TRI DAFTAR MATA
COP: 10/12/18

Instansi

1.
2.
3.
4.
5.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005